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Fascia e Ricercatori a Tempo Indeterminato nel Senato Accademico.
Mandato 2023-2027.

Mi chiamo Luca Giaccone, sono Professore Associato presso il Dipartimento Energia. Da
molti anni, oltre alle mie normali attività di didattica e ricerca, mi dedico ad attività di
servizio per il Dipartimento e per l’Ateneo. Ho partecipato alle attività di sviluppo del Piano
Strategico del mio Dipartimento e sono stato eletto nella giunta di Dipartimento (mandato
2019-2023). Faccio parte del board del TLlab in qualità di rappresentante del Collegio di
Ingegneria Elettrica e, da un anno, sono uno dei mentor della didattica (link) nell’ambito
del Mentoring PoliTO Project. Infine, sono attualmente uno dei cinque rappresentanti delle
Professoresse e dei Professori di Seconda Fascia in Senato Accademico. A ottobre finirà il
mio primo mandato ed ho scelto di candidarmi nuovamente per dare continuità al lavoro che
ho svolto in questi quattro anni. Nel seguito, senza pretendere di essere esaustivo, sintetizzo
alcune considerazioni personali su temi che reputo importanti.

Didattica: sono membro della commissione Didattica del Senato Accademico la quale è
incaricata di valutare possibili modifiche di impostazione strutturale al calendario lezioni,
calendario esami, rapporto ore/CFU. È altamente probabile che l’attuale Senato Accademico
si limiti, per questioni di tempo, ad un’analisi preliminare che verrà poi portata a termine nel
prossimo mandato. Sono dell’idea che sia necessario trovare soluzioni che permettano di dare
più flessibilità didattica sia ai docenti che agli studenti sfruttando anche metodi e strumenti
che in questi anni il TLlab ha promosso.

Ricerca: la ricerca è uno dei pilastri importanti del nostro Ateneo ed è anche, date le
condizioni al contorno (ASN), l’aspetto principale a cui tutti noi dobbiamo fare attenzione
per le progressioni di carriera. Spesso ho sentito parlare di ricerca in contrapposizione alla
didattica ma credo che siano sinergiche. Una didattica al passo con i tempi non è pensabile
senza una ricerca al passo con i tempi. Nel nostro Ateneo ci sono molteplici realtà che portano
a svolgere ricerca in modo diverso. Chi fa, ad titolo di esempio, ricerca fortemente basata
sulla sperimentazione ha necessità molto differenti da chi invece svolge ricerca in ambito
teorico/computazionale. Credo che ogni tipo di attività sia egualmente degna e, quando si
introducono strumenti premiali o di finanziamento interno sulla base della ricerca svolta, tali
differenze non debbano essere causa di divisione tra le diverse anime dell’Ateneo.

Comunicazione e trasparenza: durante l’attuale mandato di Senato Accademico ho avuto
modo di confrontarmi con il personale dell’Ateneo ad ampio spettro. Ho imparato che
essere un rappresentante di fascia non significa avere dei doveri solo verso la propria fascia
di appartenenza. Sono sempre stato aperto al confronto con tutti e disponibile a fornire
delucidazioni con completa trasparenza circa le azioni intraprese dal Senato Accademico a
chiunque me lo abbia chiesto. Con lo stesso approccio, se verrò eletto, mi comporterò nel
prossimo mandato. Vi invito quindi fin da subito a contattarmi direttamente se vi fare piacere
un confronto con me su questi o altri temi riguardanti il nostro Ateneo.
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